

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和6年度9月号 文貴 校長

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: 楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

実りに向かって

猛暑やゲリラ雷雨と連日気象情報から目が離せない夏休みでした。8月末には台風10号の動きが心配されましたが、熱帯低気圧に変わったため通常通りの2学期がスタートでき、子どもたちの元気いっぱいな姿を見て安心しました。まだまだ暑い日が続いています。引き続き熱中症対策をはじめ、子どもたちの安全を第一に学校生活を見守っていきたいと思います。

さらに、一年間で最も長い2学期が実り多いものとなるよう、職員一丸となって努めて参ります。保護者や地域・コミスク委員の皆様のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

今後の主な行事予定(2学期)

9/19 (木)	避難訓練	11/6 (水)	緑を守り隊 第2回統一パトロール
9/28 (土)	オープンスクール(9/30振替休日)	11/7 (木)	1・2年校外学習(宇都宮)
10/2 (水)	緑を守り隊・6年租税教室	11/8 (金)	全校プログラミング学習
10/9 (水)	1・2年校外学習(栃木市図書館)	11/12 (火)	交通安全教室
	3年アイデア発想法	11/15 (金)	4年校外学習
10/10 (木)	栃木地区陸上交歓会	11/20 (水)	授業参観・学級懇談会
10/15 (火)	校内読書旬間~31(木)		ハッピー子育て講座
10/16 (水)	学校運営協議会	11/22 (金)	3年校外学習
10/18 (金)	5年校外学習	11/27 (水)	校内持久走大会
10/24 (木)	6年修学旅行~25(金)	11/28 (木)	6年消費者出前講座
10/29 (火)	体力向上教室	12/3 (火)	東陽中入学説明会
10/30 (水)	星風会訪問	12/5 (木)	栃木地区駅伝交歓会
11/1 (金)	こども山車まつり	12/25 (月)	2学期終業式
	創立記念日演劇鑑賞会		
11/4 (月)	国府地区ふるさとまつり		
(文化の日振替休日)	(国庁太鼓演奏、PTA活動参加)		

☆諸事情により、当初の予定と変更になっているものもあります。HP「行事予定」でも確認できます。

☆サマーチャレンジスタディ(7/22、23)

第一日目



土壌生物を顕微鏡で観察 *先生から講評
サイエンスラボ(全学年参加)



読み聞かせ・語り部
下学年参加



チャレンジ学習
上学年参加

第二日目



デザイン活動「SDGsカルタ絵札づくり」(全学年参加)



☆“あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム(8/7)



テーマ:「いじめを生まないために、私たちにできること」
 6年生の****さんと****さんが参加し、グループ協議では、部屋小、真名子小、小野寺小代表の皆さんと、意見交換をしました。
 二人とも真剣に取り組んでいて大変立派でした。ここで学び得たことを、今年も人権週間で発表してもらう予定です。

☆夏休み教職員研修



たくさんの研修の中から一部紹介します

ICT活用研修、とちぎっ子学力調査分析、備品点検、研究授業検討会、職員校外研修(下野国庁跡資料館、国庁跡、しもつけ風土記の丘資料館見学)、小中一貫合同研修(体罰防止研修、各専門研修)など

国庁跡では、市文化課の担当の方に、しもつけ風土記の丘資料館では館長から丁寧に説明していただきました。

~転入生紹介~

ようこそ国府南小へ! *年 ****さん よろしくお祈りします

大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校



○保護者の皆様には、夏休みに担任との二者面談、お世話になりました。また、PTA活動として、8月には6年学年部主催の「サマーキャンプ」、2学期はじめの「朝の交通立哨」、9日に「資源物積み込み」など、各担当の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。

○資源物回収では、「このために前から集めていましたよ」と言って学校に持ってきてくださった地域の方がたくさんいらっしゃいました。積み込み当日も、コミスクの皆様が手伝ってください、2、4、6年生児童とPTA、コミスクとの連携作業により、予定よりも早く終了しました。

○11日、学校西側のグリーンベルトへ「緑を守り隊」の活動として、ルピナスの種まきを行いました。「ルピナスの郷実行委員会」の方々に事前準備からお手伝いいただき、コミスクの皆様も児童と共に活動していただきました。



お知らせ

9月28日(土)、第2回オープンスクールを開催します。

- ・今回はSDGsカルタ取り大会!第1回オープンスクールの活動がつながっています。
 - ・どなたでも参加できます。ぜひ国府南小へお越しください!事前申し込みは不要です。
- ※お車で来校の際は、西門から入って校庭南側へ駐車をお願いします。



児童代表 作文発表

1学期終業式、2学期始業式に代表児童が作文発表をしました。4名ともしっかりと自分の思いを発表することができました。以下に作文の内容を紹介します。



1学期終業式



「1学期にがんばったこと」 3年 ****



ぼくは、この1学期で、さまざまなことに挑戦しました。まずは学習です。算数では、わり算の計算に挑戦したり、校外学習では、ぼくが住んでいるとち木市のれきしや、みりよくについて学ぶことができました。つぎは運動です。マット運動では、前転や後転ができるようになり、プールでの水泳学習でも泳ぎが前よりも上手になりました。そして、この夏休みでは、1学期に学習したことや、できるようになったことをふくしゅうしたいです。また、2学期でも、いろいろなことに挑戦し、明るくけんこうにすごしていきたいです。

「1学期を振り返って」 6年 ****



私は、1学期を振り返ると、たくさんのことを頑張れたと気づくことができました。一つ目は、委員会の仕事です。私は、保健図書委員として週に1回、野尻先生のお手伝いをしています。最初は分からないことも多かったけど、やさしく教えてもらいながら少しずつできるようになってきました。七夕の放送など、自分から手を挙げて取り組むこともできたので、これからも、もっと頑張りたいです。二つ目は、勉強です。6年生になって、テストの見直しや、分からないところの復習を頑張っています。特に算数では計算ドリルなど、目標を決めて取り組みました。これからも続けられるようにしたいです。また、漢字は少し苦手なので、毎日練習して、覚えられるようにしたいです。そして、最後にもう一つ頑張れたことがあります。それは運動会です。私は、行進の時に旗を持つ係で、不安もあったけど最後まで持つことができました。応援合戦や国庁太鼓、準備係など、運動会はどれも一人ではできません。みんなと協力して頑張れたことが、うれしかったです。2学期には、修学旅行があるのでみんなと協力してよい思い出をたくさんつくりたいです。



2学期始業式



「2がっきにがんばりたいこと」 2年 ****



わたしは、2がっきにがんばりたいことが3つあります。一つ目は、かけ算九九です。2がっきから始まるかけ算九九では、学校や家でたくさん練習して、スラスラと見なくても言えるようにしたいです。二つ目は、かん字です。1がっきにならったかん字をわすれないようにふくしゅうしながら、2がっき新しくならうかん字もたくさん練習してきれいに書けるようになりたいです。三つ目は、マラソン大会です。こっちは2いいじょうをめざして、れんしゅうからぜんりよくでがんばりたいと思います。この3つのことをがんばり、1年生のお手本になる、かっこいい2年生になりたいと思います。

「2学期にがんばりたいこと」 5年 ****



わたしが2学期にがんばりたいことは、2つあります。一つ目は、家庭科です。1学期は調理じっしゅうと、さいほうをしました。調理じっしゅうでは、ゆでる調理とフルーツチョコアイスをつくりました。さいほうでは、「なみぬい」や「かがりぬい」などのやり方を学習し、ぬいぐるみキーホルダーを作りました。とっても気に入っています。2学期には、ミシンを使ってぬいものを作ります。わたしは、親がミシンを使っているときしか見たことがありません。ミシンの使い方を早く覚えて、物作りができるようにしたいです。二つ目は、計算です。わたしは、1学期に学習した小数のかけ算がにがてだったので、自学で、せっきよく的に小数のかけ算の練習をしていました。2学期も自学などで、せっきよく的にとりくみ、とくいになるよう、あきらめずにがんばりたいです。2学期は、1年の中で一番長い学期です。校外学習やじきゅう走など、いろいろな行事があります。高学年として、下級生をひっぱっていけるよう、がんばりたいです。

国府南小学校のHPをご覧ください

「学校ニュース」では、子どもたちの活動する様子などが紹介されています。また、毎月の下校時刻や月ごとの行事予定も見ることができますので、ぜひご活用ください。

モバイルサイト

お使いの携帯電話で
サイトをご覧ください。



<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>